

INDONESIA SATU

Dandim 0828/Sampang Berpartisipasi Launching Program Vaksinasi Covid-19 Bersama Forkopimda

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 30, 2021 - 01:46



SAMPANG - Bertempat di Pendopo Bupati Sampang, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sampang menggelar launching program vaksinasi pencegahan dan pengendalian penyakit corona atau covid-19 di Kabupaten Sampang.(28/01/2021)

Pantauan di lokasi, pencaangan vaksinasi tersebut dihadiri oleh Bupati

Sampang H. Slamet Junaidi, Wakil Bupati Sampang H. Abdullah Hidayat, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sampang H. Yuliadi Setiawan, Pimpinan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) Kabupaten Sampang, Kepala UPT Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) se-kabupaten Sampang, serta diikuti oleh sejumlah Pimpinan Organisasi Kemasyarakatan.

Dalam sambutannya, Bupati Sampang H. Slamet Junaidi mengatakan pencanangan vaksinasi covid-19 yang secara simbolis ini menjadi tonggak pembuat komitmen bersama untuk menanggulangi pandemi covid-19 di Kabupaten Sampang.

“Kami sangat mengapresiasi kepada segenap pihak termasuk rekan-rekan forkopimda yang dengan sukarela sudi untuk mendapatkan vaksinasi yang telah disediakan oleh pemerintah pusat,” Tuturnya.

“Semoga keikutsertaan kita semua dalam program vaksinasi massal ini bisa memutus mata rantai penyebaran covid-19,” timpalnya.

Ia juga mengatakan bahwa dampak destruktif pandemi ini begitu besar, terutama kerugian material dan korban jiwa juga terus bertambah, sehingga berbagai upaya memang sudah kita lakukan, baik dari segi teknis medis maupun kebijakan, seperti pemberlakuan PSBB, PPKM, Work-For-Home, dan lainnya.

“Insyaallah kegiatan vaksinasi massal ini merupakan salah satu solusinya.

Forkopimda serta pihak terkait siap untuk menjadi yang terdepan untuk divaksinasi, ini demi memberikan contoh dan edukasi kepada masyarakat bahwa vaksinasi ini baik dan aman.

kegiatan vaksinasi ini akan berjalan dengan lancar dan diikuti dengan tahap-tahap vaksinasi selanjutnya yang menargetkan kelompok-kelompok sasaran seperti tenaga kesehatan dan pada akhirnya segenap lapisan masyarakat Sampang.

FORKOPIMDA Kab. Sampang mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk tidak ragu terhadap vaksin yang disediakan pemerintah, mari kita dukung vaksinasi massal ini demi kebaikan dan keselamatan kita bersama.

Kegiatan launching ini menandai awal dari pelaksanaan vaksin di Kabupaten Sampang, selain itu untuk memberikan edukasi bahwa vaksin aman dan halal.

Sasaran pelaksanaan vaksin ini adalah masyarakat usia 18-59 tahun, adapun jenis vaksin yang digunakan yakni ada beberapa jenis, namun yang akan dilakukan vaksin saat ini adalah vaksin sinovac, platformnya adalah inactivity.

Jadi kuman yang telah dimatikan sebelumnya, adapun tahapan pelaksanaan vaksin yang pertama adalah Bupati Sampang, sekitar 15 sampai 20 orang.

Tak hanya itu, sebanyak 2.172 tenaga kesehatan juga masuk dalam daftar penerima vaksin, sedangkan pada tahap kedua akan dilakukan kepada petugas pelayanan publik dan lansia sekitar bulan Februari sampai dengan April.

Untuk launching ini akan meminta bantuan tenaga dari Puskesmas kamoning sebanyak 8 orang.(Jon)